

TRACCIA 1

LA CLE' DE LA VERITE'

Aujourd'hui l'idée de l'homme comme être supérieur dérive principalement de ses capacités plus développées par rapports aux autres créatures de la planète.

En réalité des auteurs ont trouvé une différence plus grande entre les espèces: c'est le cas de Schopenhauer qui a individué l'intelligence de l'homme dans son envie de s'interroger sur son existence. Cependant, c'est cette intelligence qui conditionne l'homme dans sa vie, pendant laquelle il va souffrir à cause de ces questions sans réponses qui déterminent une incertitude continuelle.

A propos de cela, je voudrais souligner l'importance de cette mentalité qui constitue un véritable tournant dans l'existence d'une personne qui ne connaît pas encore à quel point elle peut se pousser et je vais le réaliser en analysant tout d'abord la relation entre la société et l'homme qui veut arriver à la connaissance et ensuite les effets de l'intelligence humaine sur ses émotions.

LA COUPABILITE' D'ETRE CONSCIENTS

La société moderne nous invite à exprimer nos opinions sur tout type de sujet, afin d'exercer notre droit de liberté de parole. Pour réaliser cela la majorité de la population utilise un ordinateur ou un portable pour accéder sur Internet et laisser un commentaire dans des réseaux sociaux, qui, en réalité, sont divisées par âge en formant ainsi des différentes communautés qui partagent la même pensée. C'est exactement dans ce contexte qui se déroule un phénomène de masse qui pousse les participants à affirmer l'opinion commune pour se sentir partie du groupe.

A propos de cela, une récente étude a démontré que des applications très en vogue aujourd'hui entre les jeunes aident ce mécanisme de monopole des esprits. Ce qui a été découvert concerne l'algorithme d'un système: chaque fois qu'un individu laisse un "j'aime" sur un contenu, l'algorithme augmente la fréquence de ce type de contenu et, de cette façon, l'individu arrive à se convaincre d'une idée en croyant que tout le monde la partage, sans avoir la possibilité d'écouter une opinion différente.

Des exceptions existent et quelquefois elles cherchent à utiliser leur voix pour soutenir d'autres valeurs, mais elles finissent pour être englouties dans ce système ou attaquées par tous ceux qui croient fortement dans l'idée socialement acceptée.

Toutefois, quelqu'un pourrait mettre en évidence que c'est le même Internet qui donne aussi la possibilité d'accéder à tout type d'information et rester dans l'ignorance devient alors un choix. Mais, à mon avis, la vérité est plus complexe. En premier lieu, je crois que cette "inflation" d'information génère le phénomène contraire, vu que cette possibilité est toujours là, personne ne l'utilise à son maximum. En outre, je pense qu'il y a une liaison aussi avec l'éducation, car le système scolaire est encore centré sur l'apprentissage de beaucoup de notions, "un abîme de sciences", comme disait l'auteur François Rabelais dans la période de la Renaissance, plutôt que

sur l'enseignement de la sélection d'information, d'une recherche approfondie et d'une distinction entre ce qui est vrai et ce qui est faux. Cela pourrait être plus utile aux adolescents du XXI^e siècle car ils ont tous les moyens mais ils ne savent pas comment les utiliser.

Il en résulte, donc, que la recherche de la vérité, la curiosité qui avait toujours caractérisé une des meilleures capacités de l'homme, sont passées maintenant à la deuxième place et, par conséquent, l'homme a arrêté son parcours vers la connaissance de la vraie origine de son existence car d'une part, il n'est plus conscient de sa puissance, de l'autre il est trop conscient de son pouvoir sur ce monde, et il est si sûr de ses idéaux qu'il fait croire fou l'unique personne qui trouve vraiment des réponses, de la même façon avec laquelle Platon décrivait le mythe de la caverne dans lequel le seul homme qui avait vu le véritable monde, était attaqué par les autres, convaincus de la légitimité de leur réalité.

LA SENSIBILITÉ DE L'INTELLIGENCE

La douleur qu'une personne éprouve, peut être provoquée par différentes situations et obstacles de la vie qui constituent des moments difficiles à surmonter. Quelquefois cette sensation peut être originée par des crises liées à la condition de l'homme, le fait qu'il est un être fini, l'incertitude de sa provenance et de son arrivée, l'impuissance face à l'inconnu.

En effet, ce n'est pas une erreur affirmer que l'intelligence d'un individu peut déterminer sa tristesse car sa capacité d'accepter qu'il n'est pas possible de comprendre tous les mécanismes de l'existence humaine peut le rendre stoïque face aux autres possibilités de la vie entière. Au niveau plus profond, cela peut signifier une véritable dépression qui, toutefois, pourrait aussi se développer sous une autre forme, c'est à dire une grande sensibilité pour le monde, définie aussi "hyper-sensibilité" en psychologie pour désigner un sujet qui présente des fortes réactions face à tous les événements qu'il affronte.

Certaines personnes pourraient, alors, souligner que, si d'une part l'intelligence représente un point très favorable pour l'homme car c'est grâce à ça que la construction de la moderne société a été possible, de l'autre les sentiments liés à cette formidable caractéristique pourraient signifier une faiblesse de l'individu destiné à vivre avec ce poids.

Cependant je crois que cela caractérise une double puissance, parce que dans un certain sens c'est aussi l'ambivalence de la vie et de la mort, la problématique qu'il y a entre ce qui existe et ce qui n'existe pas, et dans ce cas, entre la rationalité et l'irrationalité qui peuvent développer de nouvelles possibilités de l'esprit. C'est cette ambivalence qui pousse l'homme à rechercher la vérité avec tous ses moyens et à l'exprimer à travers ses émotions pour trouver aussi des réponses à ce que le cœur demande car l'homme n'est pas une machine et à chaque action rationnelle correspond une réaction irrationnelle.

Ce que j'ai voulu mettre en évidence ont été deux aspects principaux: l'incompatibilité entre l'homme qui a soif de découvrir les détails de son existence et la société odieuse, et les conséquences de la réalisation de l'intelligence qui peut trouver sa voix dans des émotions négatives et pessimistes ou dans des sentiments extrêmes qui permettent de vivre à travers un filtre d'immense sensibilité.

Bref, je crois que, si d'un côté la société d'aujourd'hui nous offre beaucoup de possibilités dans tous les domaines, de l'autre je ne pense pas que c'est "le meilleur des mondes possibles" comme soulignait le philosophe Leibniz parce qu'elle nous enferme dans un monde qui est sûrement beau mais, sous la surface, il est en réalité faux. Donc, il faudrait trouver la clé pour sortir et chercher le chemin qui mène à la vérité et ce sera grâce à cette supériorité intellectuelle que nous réussirons à pousser les limites de cette recherche extérieure, pour arriver à des réponses concrètes, et intérieure, pour développer de nouvelles ondulations de notre esprit.

